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COMMISSIONE URBANISTICA – LL.PP. DEL 16/03/2010 
 
Il giorno 16 del mese di Marzo dell’anno 2010 si è riunita presso la sede comunale la  
Commissione urbanistica convocata con nota prot. ---- del 11/03/2010  per la trattazione degli 
argomenti posti sul  seguente : 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1) Nomina Vicepresidente; 

 

2) Modifica viabilità del centro storico; 

 
Alle ore 20:40  dei Signori componenti la Commissione  risultano  : 
Sono inoltre presenti i signori: 
Montanini Stefano, Tecnico Comunale del Comune di Lograto; 
Marazzi Franco in qualità di assessore all’urbanistica ed edilizia privata. 
Migliorati Pietro in qualità di consigliere comunale 
 

VALIDITA’ ISTANZA 

Nominativo Nomina

Bonissoni Alberto Presidente PRESENTE  

Sigalini Giovanni Componente PRESENTE  

Savoldini Alessandro Componente PRESENTE  

Sigalini Francesco Componente PRESENTE  

Bonissoni Michele Componente PRESENTE  

Cafferati Davide Componente ASSENTE

Lazzaroni Massimiliano Componente PRESENTE  

Ravelli Dario Componente PRESENTE  

Ferrari Roberto Componente PRESENTE  

Lazzaroni Orazio Componente PRESENTE  

Ravelli Stefano Componente PRESENTE  

Tomasoni Francesca Componente PRESENTE  
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Verificato il numero legale, il presidente dichiara aperta la seduta per trattare gli argomenti 
posti all’ ordine del giorno. 
 

Punto n. 1 all’o.d.g. 
Nomina del Vicepresidente. 
Si rende disponibile alla nomina di Vicepresidente il Signor. Savoldini Alessandro che viene 
eletto all’unanimità dai presenti. 

 
Punto n. 2 all’o.d.g. 

Modifica viabilità del centro storico 
Introduce l’argomento il Vicepresidente signor. Savoldini Alessandro che espone la 
problematica inerente all’attraversamento del Paese, evidenziando la scarsa fluidità del 
traffico urbano nel centro abitato, dovuta alla presenza di sensi unici nelle due vie nevralgiche 
del Paese: VIA MORANDO – VIA G. ROSA. 
La proposta del signor. Savoldini  si divide in 4 punti: 
1 - invertire i sensi di marcia di VIA MORANDO  ora da sud verso nord e di VIA G. ROSA ora 
da ovest verso est, e di chiudere al traffico ordinario il tratto di VIA MORETTO sulla corte 
della Cascina MARTINA ( tranne il venerdì mattina, giorno  di mercato ) 
Per quanto riguarda VIA G. ROSA, si intende invertire il senso di marcia da est verso ovest 
con il solo mantenimento del doppio senso per il breve tratto da VIA ORZINUOVI a VIA 
MORETTO ( fino alla Trattoria “ al Caporalino “ ). 
2 - recupero qualitativo di VIA MORANDO per la quale l’amministrazione propone una 
modifica dei parcheggi al fianco della palestra per aggiungerne e modificarne la fruibilità, 
posizionare dei limitatori di velocità ed abbassare il limite a 30 Km orari, punto su cui ci si è 
trovati d’accordo e favorevoli, anche sul fatto che sarebbe opportuno estendere la 
riqualificazione anche alla zona della posta, previo un attento studio di tutta la zona che 
potrebbe rivelarsi un’occasione per rivalutare in maniera positiva il comparto dove si 
concentrano i servizi primari al cittadino quali asilo, scuole medie e posta. 
3 – Valutazione proposta da parte della Famiglia Terenghi per una possibile permuta 
riguardante il marciapiede di fronte alle scuole medie, scambio che consisterebbe nella 
cessione di una striscia di 1 / 2 metri di parcheggio al comune in cambio di 2 / 3 parcheggi 
privati. 
4 – Recupero del monumento ai Caduti, apportando una riqualificazione dell’area circostante 
e valorizzazione del monumento stesso. 
Detto questo intervengono i membri della commissione in merito alla proposta di invertire i 
sensi di marcia delle due Vie centrali di Lograto.  
Interviene il sig. Lazzaroni Orazio dicendo che la proposta di questa seduta considerata 
l’esperienza degli anni passati, non risolverà il problema della viabilità ma porterà solo 
un’ulteriore appesantimento e intasamento del traffico, dovuto al fatto che si verrebbe a 
ripristinare un’uscita su VIA ORZINUOVI che andrebbe a caricare nuovamente l’ingorgo 
giornaliero in PIAZZA ROMA, inoltre i complessi giri che un’autovettura è obbligata a fare 
per raggiungere le scuole o la chiesa si manterrebbero, ma in senso invertito. 
L’argomento su cui si è soffermata la commissione è stato quello riguardante il semaforo 
pedonale all’incrocio VIA MARTIRI DELLA LIBERTA’ - VIA MAZZINI, argomento che ha 
presentato molti pareri discordanti derivanti dal fatto che il suo funzionamento non è stato 
ancora ben concepito dalla maggior parte della cittadinanza e che in caso di nuova inversione 
di sensi unici andrebbe a creare ulteriori disguidi, per tanto sono state fatte diverse proposte 
sul dispositivo in questione, dall’ uso di un semaforo intelligente al potenziamento del 
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numero di lanterne, alla modifica da semaforo pedonale a semaforo pedonale / carraio, per 
ultima la proposta di spostarlo oltre il monumento mantenendolo pedonale. 
Interviene il signor Sigalini Francesco proponendo di invertire anche il breve senso di marcia 
di VIA GIOVANNI XXIII nel tratto da VIA ORZINUOVI a VIA E. FERMI , operazione che 
andrebbe alleggerire il traffico in PIAZZA ROMA visto che buona parte degli abitanti 
residenti nel comprensorio tra VIA CARABBIOLO e VIA GIOVANNI XXIII opterebbero per 
quello sbocco in uscita su VIA ORZINUOVI anziché la già satura PIAZZA ROMA.  
Interviene il signor. Ferrari Roberto che dopo aver ascoltato e valutato tutte le proposte si 
trova d’accordo sulla riqualificazione di Via MORANDO, mentre sulle inversioni dei sensi 
unici consiglia di procedere con cautela e valutare attentamente ogni soluzione, per non 
portare ad un peggioramento della situazione odierna, per quanto riguarda il semaforo ritiene 
che andrebbe potenziato. 
La commissione urbanistica prende atto di quanto è stato proposto nella seduta e raccomanda 
un attento studio di ogni casistica e problematica che si verrebbe a creare con l’apporto di 
nuove inversioni dei sensi unici, per quanto riguarda gli interventi riqualificativi si auspica 
un’attenta valutazione delle monetizzazioni che dovrà sostenere il Comune di Lograto. 
 
Null’altro è stato trattato, e poiché nessuno chiede la parola la seduta viene tolta alle ore 22:30 
previo incarico al segretario della redazione del presente verbale e invio ai componenti la 
commissione. 
Il presidente dispone che il presente verbale venga portato a conoscenza dell’assessorato di 
competenza 
 

 
 

Firmato nella seduta successiva.  

IL PRESIDENTE                                                       IL SEGRETARIO                                   

Bonissoni Alberto                                                        Lazzaroni Massimiliano 
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